
Arcelor Mittal: proseguire il
confronto al tavolo costituito in
Prefettura

L’incontro promosso stamani dal Prefetto Demetrio Martino, tra Cgil Cisl Uil
e le rispettive categorie interessate, l’Ad di Arcelor Mittal Dott.ssa Lucia
Morselli, i commissari exIlva, Confindustria e Confapi, è stato positivo per
gli impegni assunti in ordine all’individuazione delle fatture non ancora
liquidate da ArcelorMittal per procedere, dunque, al pagamento di tutte
quelle imprese che hanno presentato regolarmente fattura ma non sono state
ancora saldate.

Superando la questione pagamenti, che auspichiamo possa essere risolta
rapidamente, fondamentale sarà adesso proseguire il lavoro del tavolo
territoriale costituito, sempre con il coordinamento del Prefetto Martino,
per affrontare e approfondire, stilando un crono programma, anche altre
problematiche correlate al sito siderurgico tarantino.

 

                                                                           
   Antonio Castellucci

Taranto,13 febbraio 2020
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